

Medienbericht vom 18. Oktober 2021

Art Container Steffisburg 2021/2022 – Bi de Lüt Das goldene Korn/Maislabyrinth; Rückblick Nächstes Teilprojekt; Ausblick

Projekt 1/5: «Das goldene Korn» im Faktencheck:

Nicht nur das Wetter-Glück stand in den letzten vier Wochen auf der Seite der Macher des Maislabyrinths in Steffisburg, auch das Mais an sich blieb glücklicherweise standhaft und zog während einem Monat über 10'000 Besuchende in seinen Bann. Das Maislabyrinth der Art Container Steffisburg musste nur an einem Tag aufgrund starker Regenfälle geschlossen bleiben, 29 Tage war es geöffnet. Marco Berger, Präsident des Aareleists und Maislabyrinth-Designer, verkündete an der Finissage, dass in diesen Tagen die Stahltüren der Schiffscontainer 58 Male auf- und zugemacht wurden, stolze 116 Kontrollrundgänge haben freiwillige Helferinnen und Helfer absolviert und so mindestens 191 Kilometer zurückgelegt. Hätten diese während ihren Kontrollrundgängen den direktesten Weg genommen, würde dies allein einem Weg von 16'500 Kilometer entsprechen. Aber wie bekannt ist, war es nicht einmal für Projektmitarbeitende so einfach den «richtigen» Weg zu finden und mit mindestens einer Stunde vom Eingang bis zum Ausgang musste gerechnet werden. Wie viele Kilometer allesamt im Maislabyrinth tatsächlich abmarschiert wurde, kann nur erahnt werden.

Der Gastgeber Aareleist und die Projektverantwortlichen der Gemeinde Steffisburg können das erste von fünf Teilprojekten getrost als grossen Erfolg bezeichnen.

Das Geheimnis ist gelüftet:
Projekt 2/5: "Lichtzauber" / Gastgeber: Hardeggleist

Im Hardegg-Leist-Gebiet soll ein "Lichtzauber" die Besuchenden vom 10. – 13. und 17. – 19. Februar 2022 begeistern. Mit der Hilfe von verschiedenen Lichtkünstlerinnen und Lichtkünstlern wird an schönster Lage von Steffisburg mit grosser Weitsicht eine Art Lichtparcours entstehen. Licht und Geräuschinstallationen von professionellen Kunstschaaffenden werden gleichwohl Platz finden, wie auch der Einbezug von einer Installation mit Schulkindern aus Steffisburg. Mit der Idee des Lichtzaubers im Quartier des Hardeggleists lassen sich Natur, visuelle Kunst und Kulinarik in einer unvergleichlichen Art und Weise miteinander verbinden und erleben.

Weitere Informationen dazu folgen in den nächsten Wochen unter www.artcontainer.steffisburg.ch und unter <https://www.facebook.com/ArtContainerSteffisburg>

Hinweis: Alle Fotos sind mit dem Namen der Fotografin oder des Fotografen zu bezeichnen (Urheberrecht).

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Stv. Informationsbeauftragter



Fabian Schneider

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Ines Meyer Döring, Projektleiterin (künstlerische Anliegen)
Telefon 076 367 45 13
E-Mail ines.meyer@inpix.ch

Marianne Neuhaus, Projektoffice (politische und administrative Anliegen)
Telefon 033 439 43 04
E-Mail marianne.neuhaus@steffisburg.ch

Beilagen (elektronisch)

- Fotos zur Auswahl (siehe Link dataspace)

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Grosser Gemeinderat
- Mitglieder Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle
- Marco Berger, Aareleist
- Fabian Barben, Mais-Beizli
- Ruth Spring, Eric Schweizer AG
- Vital Frey, Reformierte Kirchgemeinde Steffisburg
- Meyer Ines, inpix

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet
- Social-Media-Kanäle (Facebook und Instagram)